

Paris, le 28 juillet 2004

COMMUNIQUE DE PRESSE

Euler Hermes et le Crédit Agricole ont entamé des discussions afin d'étudier le rachat par le Crédit Agricole de la participation d'Euler Hermes au capital d'Eurofactor.

Ces discussions s'inscrivent dans la suite du rachat du Crédit Lyonnais par le Crédit Agricole qui amène ce dernier à vouloir développer une série de projets spécifiques dans le domaine de l'affacturage et Euler Hermes à envisager une évolution de l'actionnariat d'Eurofactor compte tenu de la qualité de ses liens avec les sociétés du Groupe Crédit Agricole.

Les deux parties envisagent la poursuite des relations d'affaires fructueuses qu'elles ont établies en matière d'affacturage et d'assurance-crédit en France et dans les pays étrangers où Eurofactor est présent (Royaume-Uni, Belgique, Allemagne, Espagne et Portugal).

Les parties envisagent de finaliser un accord d'ici la fin de l'année, sur la base d'une valorisation de la société de l'ordre de 385 M€. Cet accord éventuel resterait soumis à l'approbation des autorités réglementaires et à l'avis des instances sociales compétentes.

Eurofactor est un des leaders européens de l'affacturage avec un chiffre d'affaires factoré de 21 milliards d'euros en 2003 dont 65% réalisé en France. Euler Hermes et le Crédit Agricole détiennent ensemble, directement et indirectement et à parité, 98,2% du capital d'Eurofactor, le CCF en détenant 1,8%.

Euler Hermes est le leader mondial de l'assurance-crédit, le premier groupe européen de l'affacturage intégré et un des leaders de la caution. Avec 6 000 salariés présents dans 36 pays, Euler Hermes détient 36% du marché mondial de l'assurance-crédit et offre une gamme complète de services pour la gestion du poste clients. Membre du groupe Allianz, filiale d'AGF, Euler Hermes est coté au Premier Marché d'Euronext Paris. Le Groupe et ses principales filiales d'assurance-crédit sont notés A+ par Standard & Poor's.